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Renault
Question écrite n° 111381

Texte de la question

Mme Sophie Primas attire l'attention de M. le ministre auprès de la ministre de l'économie, des finances et de
l'industrie, chargé de l'industrie, de l'énergie et de l'économie numérique, sur l'avenir de la production de
batteries électriques prévue dans l'usine Renault de Flins-sur-Seine (Yvelines), située au coeur de l'opération
d'intérêt national (OIN) Seine-aval et de la vallée de l'automobile. En effet, de récentes déclarations d'un
syndicat, confirmées par la direction de l'entreprise, indiquent le report de une à deux années du lancement de
la production en série des batteries pour véhicules électriques. Celle-ci, initialement prévue pour 2012, serait
ainsi repoussée à 2014, voire 2015. Compte tenu de la lettre d'intention signée en 2009 avec le Commissariat à
l'énergie atomique (CEA) et le Fonds stratégique d'investissement (FSI), elle souhaite faire part de sa vive
inquiétude, et de celle des salariés, sur la tenue des engagements de l'entreprise pour cette usine. Par
conséquent, elle lui demande de bien vouloir lui assurer que ce retard ne fragilisera ni la pérennité de ce site de
production, ni les plans de déploiement industriels de la batterie électrique, et n'engendrera pas de
conséquences sociales à court et moyen terme.
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